

Se abre el plazo de inscripción para la II Clásica Santa Lucía

El Comité Organizador de la II Clásica Santa Lucía, comunica que con fecha 03 de enero 2011a que quedado abierto el plazo de inscripción para dicha Prueba.

En estos momentos y antes de abrirse el citado plazo de inscripción, ya han formalizado la misma cerca de una decena de participantes, por lo que se prevé, que el buen sabor de boca que dejó la I Edición, nos haga disfrutar en la Prueba de este año de una lista de inscritos amplia en Cantidad y Calidad. Como ejemplo de lo que antecede indicar que ya es oficial la inscripción de:

- Helder Valente – Julia Rocha (Porsche 911 carrera 2.7)
- Joao Queiroz – Marta Queiroz (BMW 2002ti)
- Anibal Rolo – Antonio Caldeira (Datsun 1.6 ss)

Sin duda el caché de estos tres equipos ya de por sí proporcionan a esta Edición un carácter Internacional, si bien, se espera algún equipo más de éste nivel, ya que están en contacto con La Asociación de Vehículos Históricos, Clásicos y Deportivos Santa Lucía.

A través de la página oficial de la Prueba podrán acceder ya a los detalles más relevantes de la misma, así como a la hoja o boletín de inscripción:

<http://www.clasicacanaria.com/web/temporada/2011/ii-clasica-santa-lucia.html>

Todo este evento es Gracias al apoyo del Ayuntamiento de Santa Lucia de Tirajana, Racing Kart, Estación de Servicios BP El Taro, Naviera Armas y Serviwell.



Gestión integral de servicios